



CÁTEDRA “la Caixa” DE
ESTUDIOS FINANCIEROS Y BANCARIOS

MEMORIA JORNADA SOBRE MICROCRÉDITOS EN CANARIAS

El objetivo de la jornada fue dar a conocer el funcionamiento de los microcréditos y la labor que pueden realizar en el sistema financiero español. Además, se pretendió enfatizar la labor de estos instrumentos financieros en la realidad canaria como medio de ayuda para solventar los problemas de exclusión financiera. La jornada puso de relieve la relevancia que pueden adoptar los microcréditos en un momento de análisis del papel del sistema financiero en las economías desarrolladas.

Coordinación de la Jornada

La jornada ha sido coordinada por Domingo Javier Santana Martín, Profesor Contratado Doctor de la ULPGC y miembro de la Cátedra “la Caixa”, y en colaboración con el Dr. Don José Boza Chirino.

Lugar y fecha de celebración:

La Jornada se ha celebrado el día 17 de noviembre de 2008 en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Campus Universitario de Tafira.

Programa

“Los microcréditos como instrumento de lucha contra la pobreza. Recomendaciones para su aplicación en Canarias”

Dr. Don José Boza Chirino

Profesor Titular del Departamento de Métodos Cuantitativos en Economía y Gestión de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

“Los microcréditos como instrumento dinamizador del tejido productivo”

D. Cosme García Falcón

Director Gerente de la Sociedad de Promoción Económica de Gran Canaria.

“MicroBank, un proyecto de Banca Social sostenible”

D. Albert López Martínez

Director General de MicroBank.

Publicidad y difusión de la Jornada

El Salón de Actos en el que se ha desarrollado la Jornada tiene capacidad para 300 personas. En dicha sala se ha instalado un roll-up de “la Caixa”, además de un cartel de 1,80 x 70 con el logo de la Cátedra, en la tarima situada detrás de la mesa principal, así como carteles distribuidos por la sala. Se adjuntan fotos de la Jornada.

La difusión de la jornada se inició con dos semanas de antelación enviando el díptico por correo electrónico, a “la Caixa”, así como a otras entidades financieras, Colegio de Trabajo Social, Casa de África, Cabildo de Gran Canaria, Cámara de Comercio. Así mismo, se envió a profesores de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, profesores y alumnos del Máster en Banca y Finanzas, las Asociaciones de Empresarios, Colegio de Economistas y Colegio de Abogados.

A todas las personas inscritas se les responde acusando recibo y comunicando la aceptación. Esta tarea es realizada por la becaria de la Cátedra, la cual elabora posteriormente un certificado que se le entrega a cada asistente a la jornada si éste lo solicita.

Además el domingo anterior a la celebración de la Jornada se ha insertado un anuncio en la Provincia, el cual se adjunta:

Anuncio publicado en la Provincia el domingo 16 de noviembre de 2008

LOS MICROCRÉDITOS EN CANARIAS	
PONENTES:	
D. José Boza Chirino. Profesor Titular de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.	
D. Cosme García Falcón. Director Gerente de la Sociedad de Promoción Económica de Gran Canaria (SPEGC).	
D. Albert López Martínez. Director General de MicroBank.	
Martes 18 de Noviembre de 2008 17 horas	
 UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA	 "la Caixa"
CÁTEDRA "la Caixa" DE ESTUDIOS FINANCIEROS Y BANCARIOS	
SALON DE ACTOS FACULTAD DE CIENCIAS ECON. Y EMPRESARIALES. CAMPUS DE TAFIRA	
ENTRADA LIBRE	

Cobertura de Medios de Comunicación

Es de destacar la entrevista que tuvo lugar en Radio Las Palmas la misma mañana de la Jornada, así como la asistencia al acto del periódico La Provincia, donde se publicó, a fecha de miércoles 18 de noviembre, la siguiente noticia:

Baja la respuesta de los microcréditos



La jornada sobre microcréditos en Canarias organizada por la Cátedra 'la Caixa' de Estudios Financieros y Bancarios de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC) puso ayer de manifiesto que en las Islas "no se han dado hasta ahora las condiciones" para el desarrollo de esta oferta financiera. En palabras de José Boza, "los ayuntamientos y las grandes ONG no los han sabido aplicar".

Número de participantes a la Jornada

El número de asistentes fue de 130 personas, encontrándose entre ellos una amplia representación de profesionales de la Caixa, así como alumnos de la Especialidad de Finanzas y del Máster Oficial en Banca y Finanzas de la ULPGC, uno de cuyos patrocinadores es la Caixa.

Material de la Jornada

A cada uno de los asistentes a la Jornada se le ha entregado una carpeta expresamente diseñada con el logo de la Cátedra “la Caixa” de Estudios Financieros y Bancarios conteniendo el díptico en el que figura el programa de la Jornada, un block de notas y un bolígrafo de promoción gentileza de “la Caixa”.

A continuación se insertan algunas imágenes de la Jornada.



